
1 

 

蒲郡市教育委員会令和６年８月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年８月２９日（木）午後３時００分 

 

閉会日時 令和６年８月２９日（木）午後３時４１分 

 

場  所 蒲郡市役所６階６０１会議室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷  幹朗   

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館副主幹   小田 美紀   書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ７月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 
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渡辺委員より欠席の申し出があったが、出席者４名により定足数を満たしたため、

令和６年８月定例会は成立。 

 

１ ７月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）「西部小と北部小について考える地域説明会」を終えて 

（２）嬉しい子どもたちの頑張り 

（３）その他 

①南海トラフ地震臨時情報について   

  ②市議会９月定例会予定について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

  夏休みの宿題について、学校によってボリュームが違うようだが、これは学

校もしくは担任・学年によって違ったりしますか。 

●学校教育課長 

  各学校の判断となります。小学校では学校長で情報共有しながら対応をして

おります。 

〇石渡委員 

  ニュースで宿題自体出さない学校も出てきているようで、実際効果のほどは

わかりませんが、自主的に家庭に任せるというのも時代の流れなのかなと感じ

ます。作文・詩・感想文などすべてを課題としてあげても、親が手伝っている

という話もよく耳にするので、一定の学年以上で自主的にしっかりとできるよ

うにしていくことも必要ではないかなと感じています。 

●学校教育課長 

  宿題が多いという意見も耳にしますが、宿題をなくすのはどうかと思われる

方も一定数いるかと思います。学校とも相談しながら考えていきたいと思いま

す。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 
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  令和の米騒動と言われていますが、学校給食において、お米の確保は大丈夫

でしょうか。 

●学校給食課長 

  毎年秋に翌年度の食数の見込を出し、年間の米の需要量を確保して進めてい

ますので、今のところ米不足ということはありません。 

   

４ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、９月２４日（火）午後２時００分から行います。 

 


